



PROVINCES

Covid-19: Perenco en soutien aux populations d'Omboué et ses environs

offert des accessoires médicaux destinés au personnel du centre de santé Onanga Cécile, et 350 kits alimentaires aux familles démunies.

> René AKONE DZOPE Omboué/Gabon

■ N vue de les aider à faire face d aux effets du Covid-19, mais daussi en réponse à l'appel à la solidarité du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, la société Perenco Oil & Gas Gabon a mené, en fin de semaine dernière, une action à forte tonalité sociale en faveur des populations environnantes de ses installations pétrolières dans le département d'Etimboué

Nestor Awaurhet, directeur général adjoint de cette entreprise, a, au nom du directeur général, Baptiste Breton, accompli le geste symbolique de remise du lot alimentaire au cours d'une cérémonie sobre, dans le respect des mesures barrières. En présence du préfet du département d'Etimboué, Raphaël Obali, de la mairesse d'Omboué, Claudine Michonnet et des chefs

En plus des accessoires médicaux (gels hydroalcooliques, gants et bavettes) destinés au personnel du centre de santé Onanga Cécile, la société pétrolière a offert 350 kits alimentaires aux habitants des localités d'Omboué, Batanga, BP, Oguendjo et Rallié. "Nous menons aujourd'hui une action citoyenne qui cadre parfaitement avec notre politique sociétale", a déclaré



Les produits offerts par Perenco aux populations d'Etimboué.

Nestor Awaurhet.

Ajoutant: "malgré la crise économique due à cette pandémie, Perenco Gabon, ne pouvant rester insensible, continuera d'apporter son soutien aux autorités et aux populations riveraines vivant autour de ses installations pétrolières". L'orateur n'a pas manqué de rappeler aux populations de respecter les gestes barrières édictées par les autorités, sur les recommandations de l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Le préfet et la mairesse ont salué l'appui constant de Perenco Gabon, notamment dans les secteurs locaux de la santé, de l'éducation et du social. D'où leurs encouragements adressés à l'entreprise pour maintenir ce cap.

Des vivres pour les habitants de la Zadié



Remise symbolique de don dans un village de la Zadié par le parlementaire.

L.R.A. Libreville/Gabon

■RANCK Atabi Bokam**d** ba-Ndombi, député du Parti social démocrate (PSD) du 2e siège du département de la Zadié (Mekambo), province de l'Ogooué-Ivindo, a récemment sillonné sa circonscription électorale. Du village Mbéza à Malouma, en passant par Mekouma jusqu'à Ekata frontière avec le Congo -, l'élu national a distribué des kits alimentaires (riz, poisson, huile, sucre) et du savon envoyés par le coordonnateur général des Affaires présidentielles, Noureddin Bongo Valentin. Bravant le mauvais état de la route, le parlementaire a fait du porte-à-porte pour être sûr qu'aucune famille de la localité ne soit oubliée.

Au-delà de la gratitude à l'endroit du bienfaiteur, les populations du 2e siège du département de la Zadié ont profité de la présence de leur représentant au palais Léon-Mba pour interpeller, une fois de plus, les pouvoirs publics sur le piteux état des routes du canton Loué. Notamment l'axe Mékouma-Ekata, particulièrement préoccupant, au vu de la vétusté de ses ponts en bois, devenus dangereux pour les usagers.

Un état des lieux qui confine à l' enclavement de cette partie de Gabon. D'où les cris de détresse des populations appelant, ainsi, les plus hautes autorités du pays à apporter des solutions idoines à ce problème qui n'a que trop duré, et qui rejaillit négativement sur leur bien-être.

Meyo-Kyè: des kits alimentaires aux populations du canton Ntem1-Mveze



Le député Elie Colin Akoué vient ici de remettre sa part de vivres à un village.

L'AIDE de Nourredin Bongo Valentin a été tranmise par le député Élie Colin Akoué.

> E. EBANG MVE Meyo-Kyè/Gabon

E député du 2e siège du département du Ntem, à Bitam, Élie Colin Akoué, a entrepris, dès le 12 mai dernier, l'opération de distribution des produits alimentaires offerts par le coordonnateur général des Affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin, à la population

de sa circonscription politique. Cette dotation était composée de cartons d'huile, de sucre, de poissons, de volaille, de savon et du riz. L' élu national était accompagné du sous-préfet du district de Meyo-Kyè, Martin Mba Mengue. Les kits ont été transmis aux 55 chefs de villages et de regroupement des villages du canton Ntem1-Mveze.

Les personnels administratifs en

service dans les zones frontalières de Meyo-Kyè et d'Eboro, ont également bénéficié de l'acte de solidarité et de soutien du coordonnateur général des Affaires présidentielles, en faveur de ses compatriotes dont certains sont en situation d'extrême précarité. Le député a salué le geste du bienfaiteur, en ces temps difficiles marqués par la pandémie du Covid-19 dans notre pays. Élie Colin Akoué a, surtout, rappelé aux ruraux le respect des gestes barrières, de la distanciation physique et/ou sociale et du confinement de 18 h à 6 h du matin. Les bénéficiaires ont, à leur tour, remercié le bienfaiteur et souhaité que de telles actions, d'où qu'elles viennent, se pérennisent en cette période de crise sanitaire.

À noter que depuis son élection comme député du 2e siège du département du Ntem, pour le compte du parti d'opposition Démocratie Nouvelle (DN) de René Ndemezo'Obiang, Élie Colin Akoué est en permanence au contact de ses électeurs et se signale par des actions de solidarité et de développement communautaire au sein de sa circonscription.